

Perú

Espías telefónicos de las Fuerzas Armadas descubiertos y acorralados

La constitución prohíbe la interferencia y la intervención de las conversaciones telefónicas.— Un diario peruano denuncia la violación sistemática y la grabación de llamadas por teléfono

por Abraham LAMA, de IPS

EXCELSIOR

Impiden en Argentina se Reorganice la CGT; Diez Líderes Aprehendidos

BUENOS AIRES, 4 de diciembre. (AFP y EFE).— Diez dirigentes sindicales de Argentina fueron arrestados hoy por la policía, cuando se aprestaban a realizar un plenario para elegir a las autoridades de la nueva "Confederación General del Trabajo" (CGT).

La reunión debía efectuarse en la sede del sindicato de los empleados del vidrio, en esta capital, pero altos funcionarios policiales llegaron al lugar e informaron que el Ministerio del Interior "no autorizaba el encuentro".

De inmediato detuvieron a cinco integrantes de la comisión de organización de la CGT, y los trasladaron a una dependencia policial.

En otro procedimiento similar, fueron arrestados en la sede del sindicato de trabajadores de carga y descarga, cinco dirigentes que iban a participar en el plenario.

Luego de efectuar las detenciones, la policía emplazó a varias decenas de sindicalistas que se hallaban en la sede de los empleados del vidrio, a retirarse del lugar, amenazando detenerlos.

Por su parte, el Comité de Estímulos a los Universitarios Argentinos en el Exterior (CEUAE), informó hoy que más de dos millones de argentinos abandonaron definitivamente el país en los últimos veinte años, entre 1960 y 1980.

En dicho período, sólo ha habido seis años de gobiernos constitucionales plenos —entre 1963-1966 y 1973-

1976— y el resto han sido regímenes militares de facto o fórmulas de gobierno cívico-militar surgidas de golpes de las fuerzas armadas.

BELAUNDE VIOLA LA CONSTITUCION

Cuando asumió el gobierno, Belaúnde hizo un anuncio que fue difundido con elogios por la prensa local: eliminó la llamada oficina de control de la correspondencia, un mecanismo de violación sistemática de la correspondencia que los servicios de inteligencia

militar habían instalado en la propia oficina central de correos en Lima. Ahora deberá enfrentar la denuncia efectuada por el semanario *Kausachum*, respaldada por el *Diario de Marka*, un matutino izquierdista. El citado semanario es dirigido por Augusto Zimmerman, ex secretario de prensa del ex presidente Juan Velasco Alvarado.

Por lo general, Zimmerman demuestra excelentes fuentes de información sobre lo que ocurre en el interior de las Fuerzas Armadas y, actualmente, tiene un juicio abierto por el ministerio de guerra, por la difusión de documentos secretos del servicio de inteligencia del ejército referente al secuestro de exiliados peronistas en esta capital (entre los que figura la señora Molfino, encontrada después misteriosamente muerta en una casa de Madrid, España).

Según el citado semanario, en los departamentos 801 y 803 de la casa ubicada en Washington 1308, funciona una central interceptora capaz de grabar simultáneamente 50 llamadas telefónicas.

La central está conectada a 18 subcentrales automáticas, provista cada una de 4 grabadoras que entran en funcionamiento cuando algunos de los teléfonos vigilados que corresponde a la subcentral realiza alguna comunicación.